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До выборов осталось 8 дней

                                                                                                                          Уважаемые жители Красноармейского района!
                             13 сентября 2015 года состоятся выборы депутатов Собраний представителей сельских поселений 
                                           муниципального района Красноармейский Самарской области третьего созыва.

прием граждан

В поход за новыми 
знаниями

                      Уважаемые избиратели 
        Красноармейского района!

                            2 сентября 
    началось досрочное голосование. 

Проголосовать досрочно можно в период со 2 по 12 сентября в 
участковых избирательных комиссиях в рабочие дни с 16 до 20.00, 
в субботу и воскресенье – с 10.00 до 16.00.

Напоминаем, что к уважительным причинам для досрочного голо-
сования относятся: отпуск, командировка, режим трудовой и учеб-
ной деятельности, выполнение государственных и общественных 
обязанностей, состояние здоровья, иные уважительные причины.

Не оставайтесь безучастными и помните: на выборах 
важен голос каждого из нас!

                                    ГРАФИК
«прямых телефонных линий» на август 2015 года.
Время проведения «прямых телефонных линий» ру-

ководством Отделения МВД России по Красноармейско-
му району - с 15.00 до 18.00. Телефон: 8 (84675) 2-12-61.

                                  СЕНТЯБРЬ
            Должность, звание,  
            Ф.И.О. руководителя

Дата

Начальник Отделения МВД России по Красно-
армейскому району подполковник полиции Со-
рокин Вячеслав Константинович

30.09.2015 г.

Заместитель начальника Отделения МВД Рос-
сии по Красноармейскому району майор поли-
ции Тупиков Александр Александрович

16.09.2015 г.

Помощник начальника Отделения МВД Рос-
сии по Красноармейскому району подполков-
ник внутренней службы Рубанов Алексей 
Николаевич

09.09.2015 г.

Начальник СО Отделения МВД России по Крас-
ноармейскому району подполковник юстиции 
Узахаджиева Тамара Мамедовна

23.09.2015 г.

Общественный помощник уполномоченного по правам человека в 
Самарской области Николай Михайлович Саушкин проводит 
приём граждан каждый вторник с 9.00 до 11.00 по адресу: с. Крас-
ноармейское, пл. Центральная, 12.

Общественный помощник уполномоченного по правам человека 
в Самарской области консультирует по вопросам реализации прав, 
разъясняет гражданам порядок обращения к уполномоченному по пра-
вам человека в Самарской области и оказывает помощь в оформле-
нии обращений.

Замечания и предложения по работе общественного помощника 
можно направлять письменно в аппарат уполномоченного по правам 
человека в Самарской области по адресу: 443020, г. Самара, ул. Ле-
нинградская, дом 75. Информацию о деятельности общественного по-
мощника можно получить по телефону: 8 (846) 374-64-30.

1 сентября - в День Зна-
ний - за парты и школь-
ные столы сели миллио-
ны наших детей: учени-
ков, учащихся и студен-
тов. Одних только пер-
воклассников в Россий-
ской Федерации в этом 
учебном году более по-
лутора миллионов, на 
сто сорок тысяч больше, 
чем в прошлом году.

В Красноармейской средней 
школе будут учиться чуть более 
четырёхсот учеников. Три пя-
тых класса - наши новички. Их 
классные руководители: Светла-
на Викторовна Селезнёва, Гали-
на Анатольевна Гребнева и Ма-
рия Владиславовна Кудинова. 
Мария Владиславовна, кстати, 
тоже «новичок» - молодой специ-
алист, только приступающий к ра-
боте учитель истории. Она сме-
нила нашего опытнейшего учите-
ля истории Юрия Александрови-
ча Новикова, три десятка лет от-
давшего школе, детям.

Торжественная линейка, по-
свящённая Дню Знаний, в Крас-
ноармейской школе началась 
с поздравлений. Директор шко-
лы В.Н. Хрестин поздравил всех 
учеников, родителей, учителей с 
праздником и наградил похваль-
ными листами учеников, завер-
шивших прошлый учебный год 
на «отлично».

Со словами поздравлений ко 
всем собравшимся на линейке 
обратились глава муниципаль-
ного района Красноармейский 
Е.А. Макридин, заместитель ми-
нистра транспорта и автодорог 
Самарской области С.С. Кали-
нин, глава сельского поселения 
Красноармейское В.П. Харито-
нов, начальник отдела катехиза-
ции и образования Кинельской 
епархии протоиерей Андрей Фе-
досов, начальник отдела ВКСО 
по Красноармейскому и Пестрав-

скому районам В.А. Дементьев.
Солнце, ещё совсем по-

летнему яркое и тёплое, море 
цветов, банты в косах девчонок, 
улыбки на всех лицах - это пер-
вое сентября. 

Поздравляем всех учеников, 
учащихся, студентов, родите-
лей и учителей с началом ново-
го учебного года. Здоровья вам 
крепкого, удачи во всех делах!

Н. Захарова.
Фото Н. Синелева.
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СамарСкий кушак
«Уважаемый  Н.И.  Меркуш-

кин,  пишу  со слезами на гла-
зах. Мне 55 лет. Инвалид тре-
тьей группы, пенсия минималь-
ная - 5 700 руб. Проживаю в квар-
тире в полуподвальном поме-
щении, но за свой счет выкопа-
ла яму, обложила ее кирпичом 
и сделала туалет и душ. Дом 
1917 года постройки, до рево-
люции здесь была прачечная. 
Квартиросъемщиком является 
покойный муж, потому что я на 
протяжении 13 лет не могу пе-
ревести лицевой счет на себя. 
То справки какой-то нет, то 
нужно прийти с дочерью (она у 
меня прописана)… Да и прини-
мают они один раз в неделю по-
сле обеда. Очередь надо зани-
мать с утра, но опять справ-
ки какой-то нет или просроче-
на. Год назад у соседки, которая 
живет надо мной, сломалась 
лестница, которая покосила и 
обрушила мне окно и потолок. 
Мы своими силами поставили 
подпорку, окно заложили кир-
пичом. Но лестницу сами сде-
лать не можем, написали заяв-
ление в ООО «Альтернатива», 
ТОС «Перспектива». Приходили 
техники и говорили, что на дан-
ный момент нет хороших рабо-
чих, вот выйдет Армен, он вам 
хорошо сделает. Потом насту-
пила осень. Затем зима. «Вот 
будет потеплей, тогда и сде-
лаем». Я неоднократно падала 
с лестницы, ломала палец, по-
лучила сотрясение мозга, по-
том трещину коленного суста-
ва. После последнего падения 
я стала звонить во все колоко-
ла. Пришел гражданин из адми-
нистрации, который был в про-
шлом году, и сказал: «Лестница 
находится внутри, значит, де-
лать ее вы должны сами». Для 
справки: квартира муниципаль-
ная. Уважаемый Н.И. Меркуш-
кин, извините меня, пожалуй-
ста, что я высказала вам ку-
шак своих проблем. Но наболе-
ло. Прошу помочь. 

С уважением, город Сама-
ра, ул. Степана Разина, дом ..., 
квартира … Майя С.».

В краткую жалобу вмести-
лись история города, самодель-
ная яма «с удобствами», лест-
ница, по которой хоть наверх 
иди, хоть вниз - все равно при-
дешь в больницу, покойник-
квартиросъемщик, «Альтернати-
ва» с «Перспективой», их един-
ственный работник Армен и еще 
одна горькая слеза - прошлогод-
ний чиновник… 

Майя сказала: «Кушак про-
блем». То есть много. Длина 
знаменитого самарского кушака 
была 3 аршина (больше двух ме-
тров), и помещались на нем аж 
72 полоски разных цветов. Ей вот 
достались темные. 

Хотя кто-то скажет: а у кого 
все светлые-то? У кого нет про-
блем, и кто с ними не обраща-
ется к власти? К начальнику до-
моуправления, собеса, полиции, 
директору завода, губернатору, 
президенту? Ответ на этот во-
прос очень важен. Потому что в 
нем не только арифметика. 

Два параметра писем: их со-
держание и количество - говорят 
о многом. Например, об отноше-
нии к власти. Это своего рода по-
казатель доверия к ней. Как он 
выглядит? В 2011 году в адрес 
губернатора Самарской обла-
сти поступило 22 тысячи писем 
и обращений людей. В 2014-м 
- 50 тысяч. 

Деталь. В 2011 году почти 40% 
всех писем и обращений снача-
ла были направлены их автора-
ми президенту страны и уже за-
тем, с резолюцией его админи-
страции, письма поступили к ру-
ководству региона. 

В 2014 году объем такого кру-
говорота снизился до рекордно 
низкого уровня - 12%. То есть 
практика показала, что необхо-
димости давить на губернию мо-

сковской резолюцией нет, люди 
поняли, что и здесь к их пробле-
ме отнесутся внимательно. Не-
давний соцопрос показал, что 
В.В. Путина поддерживают бо-
лее 87% жителей области, ко-
манду Н.И. Меркушкина - свыше 
80%. То есть эту часть вертика-
ли власти можно считать креп-
кой и надежной. 

А теперь вот такая статистика, 
вернее - устойчивая тенденция. 

Решение более 60% обращений, 
поступающих в адрес губерна-
тора, теоретически относится к 
компетенции местной власти. О 
практической же силе и автори-
тете этого звена говорит то, что 
через голову местных админи-
страций люди просят руководи-
теля региона засыпать ямы на 
улице, прислать слесарей, что-
бы устранить воздушные проб-
ки в отопительных батареях, спи-
лить аварийные деревья. Или 
вот: «Уважаемый Николай Ива-
нович, просим Вас отремонтиро-
вать тротуар возле дома». Или 
так: «Просим Вас завезти песок 
на детскую площадку». 

Реальные письма, правда. 
Привезти песок, наверное, про-
сит тот, кто просто не «чует» 
местную власть. И это плохо. 
Еще хуже, когда просят потому, 
что и рады бы «чуять», да нече-
го. Во многих письмах приписка: 
«целый год не принимают мер», 
«никак не можем добиться»… За 
такими кушаками, если их мно-
го (а их много), вырисовываются 
тревожные симптомы серьезной 
управленческой анемии местных 
структур. 

Конечно, письма - только один 
из многих (хотя и очень чуткий) 
индикаторов взаимоотношения 
людей и власти. Конечно, не все 
чиновники «прошлогодние», да-
леко не вся местная власть сла-
бая. Но «проблемы и разбалан-
сировки в системе местной вла-
сти очевидны для всех». «Се-
годня, так же как и в 1864 году, 
когда была проведена знамени-
тая земская реформа, преобра-
зования на местном уровне вла-
сти давно назрели - как и тогда». 
Это слова Путина. 

«О меСтных нуждах 
и пОльзах» 

Земля самарская действи-
тельно славная. В 1864 году, о 
котором говорит Президент Рос-
сии, первые земства были орга-
низованы именно здесь. Орга-
низовывались они трудно, были 
двухуровневыми - губернскими и 
уездными. Столыпин предлагал 
ввести и третий уровень местной 
власти, самый близкий к земле, 
- волостной. Но идею отклонил 
Государственный совет - в него 
входили крупнейшие земельные 
собственники. Земства, «забо-
тясь о местных нуждах и поль-
зах», неминуемо должны были 
прийти к пониманию необхо-
димости многих реформ, вхо-
дивших в противоречие с оли-
гархическим интересом. Одна-
ко волею судьбы и истории по-
сле 1905 года именно земствам 
все-таки была поручена реали-
зация столыпинской земельной 
реформы. И если бы она была 
доведена до конца, мы бы сей-
час жили в другой стране. 

Многое мог дать самарский 
опыт всей России. По террито-
рии губерния была тогда в три 
раза больше нынешней, состо-
яла из семи крупных уездов. 
В Ставропольском, например, 
жили 160 тысяч человек. При 
этом на весь уезд был один врач 
и ни одной аптеки. Первое же, 
что сделало уездное земство, - 
организовало четыре народные 
лечебницы. Самарская губерния 
была одной из немногих в Рос-
сии, где работали земские шко-
лы. Земства (прообраз райсове-
тов) были всесословными, вы-

Правописание гласных
Местная власть нуждается в капитальном ремонте, а его качество зависит от нас

 Подробно о ваЖноМ. Почему прийти на выборы 13 сентября в наших интересах

Известный всем самарцам 
Петр Владимирович Алабин 
был гласным, правда, не уезд-
ного, а «Губернскаго Земскаго 
Собраниiя».

Самарская губерния была одной из немногих в России, где рабо-
тали земские школы. 

Первое, что сделало уездное земство, - организовало четыре народные лечебницы. 

Содержание и количество 
писем говорит о многом. На-
пример, об отношении к вла-
сти. Это своего рода пока-
затель доверия к ней. В 2011 
году в адрес губернатора Са-
марской области поступило 
22 тысячи писем и обраще-
ний людей. В 2014-м - 50 тысяч.
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бирались в них дворяне, меща-
не, купцы, священники, крестья-
не. Причем в Бузулукском и Бу-
гурусланском уездах, неслыхан-
ное дело, крестьяне составляли 
абсолютное большинство - 53%. 
Сначала, как говорит историк, 
они робели перед дворянами, но 
достаточно быстро усвоили свои 
права и возможности. И власть 
была вынуждена считаться с их 
интересами. Опыт Самары, вы-
ражаясь нынешним слогом, при-
езжали изучать из других регио-
нов, и за десять лет земства были 
организованы в 34 из 97 тогдаш-
них российских губерний. 

Те депутаты уездного и губерн-
ского уровня назывались уди-
вительным словом «гласные»! 
Гласные - то есть имеющие го-
лос, который был слышен всем. 
«В земство шли на службу Отече-
ству, а не ради карьеры». Это из 
документов той поры. Известный 
всем самарцам Петр Владимиро-
вич Алабин был гласным, прав-
да, не уездного, а «Губернскаго 
Земскаго Собраниiя». Я прочита-
ла в ветхом «Адрес-календаре» 
1883 года другие имена самар-
ских гласных: Крылов, Черны-
шов, Виноградов, Ященко, Грос-
ман, Сосновский, Витковский, 
Жданов, Аникин, Бостром, Лок-
тев, Салихов, Дулин, Соболев…  
И знаете что? Все эти фамилии 
есть в нынешней самарской те-
лефонной книге. 

И может быть, сегодняшние ка-
чества самарцев: самостоятель-
ность, смелость, предприимчи-
вость, уверенность в себе - и за-
ложены были во многом именно 
тогда, во времена становления 
земского местного самоуправ-
ления, в котором Самара была 
бесспорным лидером в Россий-
ской империи. 

Как сегодня относятся пра-
правнуки тех гласных к тому, что 
по инициативе Николая Ивано-
вича Меркушкина Самара вновь 
первой в стране делает шаги 
в новую российскую реформу 
местного самоуправления? По-
нимают ли, насколько они важ-
ны, насколько кардинально мо-
гут изменить нас, наше бытие? 

Главный смысл происходяще-
го заключается в том, чтобы при-
близить власть к людям и сде-
лать ее полноценной. Реально, 
на самом деле сделать самосто-
ятельным местное самоуправ-
ление. То есть дать ему полно-
мочия и обеспечить их финанси-
рование. В городе вводится два 
уровня местного самоуправле-
ния: городской и районный. Будут 
выбраны районные советы, и ими 
сформирована исполнительная 
власть. В каждый райсовет вой-
дут от 26 до 40 человек. Они де-
легируют своих представителей в 
городскую Думу. В сельских райо-
нах изменится нынешнее Собра-
ние представителей, в него вой-
дут депутаты от каждого сельско-
го поселения. И общее число их 
значительно вырастет. 

Председатель райсовета ста-
нет высшим должностным лицом. 
Но не чиновником, не будет ника-
ких нитей, связывающих, обязы-
вающих, объединяющих его с ап-
паратом исполнительной власти. 
Кроме, конечно, общего стремле-
ния заботиться «о местных нуж-
дах и пользах». Даже зарпла-
ты не будет у председателя при 
всех высочайших его полномочи-
ях (утверждении, например, му-
ниципального бюджета). Депу-

татам дается полная власть, в 
их полномочиях есть право от-
странения от должности руко-
водителя администрации муни-
ципалитета. 

Такие права должны нахо-
диться в чистых и честных ру-
ках. Поэтому в руководство рай-
совета и сам райсовет могут и 
должны прийти люди только «на 
службу Отечеству, а не ради ка-
рьеры» и выгоды. Способные 
организовать полный контроль 
работы исполнительной вла-
сти, добросовестный надзор за 
абсолютно прозрачным и пра-
вильным использованием каж-
дого бюджетного рубля. Нико-
лай Иванович Меркушкин счи-
тает, что рубль, подконтроль-
ный в том числе местному со-
обществу, будет давать резуль-
тат в три-четыре раза лучше. А 
если вовлечь в работы по бла-
гоустройству своей территории 
само население, как это дела-
ет местное самоуправление, на-
пример, в Швеции, да и во мно-
гих других странах, то и побо-
лее того. 

Группы влияния - 
Группам вливания 

Вся проблема сейчас заклю-
чается в том, что подконтроль-
ный рубль нужен не всем. Не 
всем нужно укрепление власти. 
Не все хотят возрождения при-
менительно к управлению про-
стых человеческих слов «со-
весть» и «справедливость». С 
приходом в Самару Меркушки-
на начали резко мелеть бюд-
жетные реки и ручейки, вливаю-
щиеся в частный карман. Толь-
ко пересмотр строительных смет 
дал сокращение заведомо за-
вышенных для «распила» рас-
ходов на сумму 6 миллиардов 
рублей. Тот же процесс, хотя и 
с большим трудом (сила инер-
ции и сопротивления огромна), 
пошел и по другим направлени-
ям. Одна из болевых точек - си-
стема ЖКХ. При наведении по-
рядка в этой сфере был обра-
зован общественный совет по 
жилищно-коммунальному хо-
зяйству. Проведен ряд серьез-
ных проверок. После выявлен-
ных безобразий 27 управляю-
щих компаний (не среди них ли 
и компания, измывавшаяся над 
Майей С.?) были лишены лицен-
зий. Это самая большая цифра 
жилкомхозовских «лишенцев» в 
стране. Кстати, некоторые из них 
до сих пор продолжают судиться 
с властью, пытаясь вернуть до-
ступ к коммунальным платежам 
населения, из которых они сде-
лали себе любимым очень не-
плохую кормушку. 

В 2014 году в губернии за кор-
рупционные преступления сели 
за решетку 292 человека. Это 
в три раза больше, чем в 2012 
году. Среди них много дельцов 
как раз из управляющих компа-
ний в коммунальной сфере. 

Понятно, что сфер таких в 
меню любимых блюд «групп 
вливания» много. Много в свя-
зи с этим и интереса попасть 
во власть. Мои коллеги в от-
крытую пишут в региональной 
прессе о том, что многие участ-
ковые и территориальные изби-
рательные комиссии годами на-
ходятся на содержании у мест-
ных олигархов. 

Наша внутренняя «золотая 
орда» не хочет терять свой ясак 
и на уровне райсоветов, и на 
уровне городской Думы, куда 
будут делегированы депутаты 
райсоветов. Не хочет и разво-
рачивает остервенелую инфор-
мационную войну против коман-
ды губернатора. И даже кампа-
нию против дополнительной по-
ставки в Самару партии КОИ-
Бов - электронных комплексов 
обработки бюллетеней, с кото-
рыми никак нельзя договорить-
ся «правильно посчитать» голо-

са. Что «орде», конечно, обидно, 
потому что ею была проведена 
«большая работа». Уже до выбо-
ров группы влияния начали фор-
мирование своих «фракций» в 
будущих райсоветах и городской 
Думе. Их кукловодам оставалось 
лишь дождаться сентября… 

Известный журналист Леонид 
Радзиховский в газете «Изве-
стия» назвал нынешнюю самар-
скую ситуацию «приветом из де-
вяностых». Попыткой тех, кто не 
усвоил уроков новейшей исто-
рии, «воткнуть свою «антилопу 
гну» в государственный автопро-
бег, чтобы снять свои пенки с чу-
жого стола». 

И противостояние с теми, кто 
привык за многие годы снимать 
пенки со всего, впереди очень 
серьезное. Цена вопроса - быть 
или не быть наконец настоящей, 
прочной, не на воровство, а на 
развитие нацеленной вертика-
ли власти. 

не надО ждать 
милОСти От закОнОв. 
улучшить их - 
наша задача 

Долгие годы Куйбышев был 
одним из самых привлекатель-
ных городов страны. Его лидиру-
ющие позиции во многом опре-
деляла сильная власть в город-
ских районах. В частности, в Куй-
бышеве избирались больше двух 
тысяч депутатов всех уровней. В 

горсовете представительство на-
родных депутатов было в 12 раз 
больше, чем в Самарской город-
ской Думе. Значительную часть 
депутатов (например, в 1975 году 
- 44%) составляли представите-
ли трудовых коллективов. 

Вы видите, что все три года 
губернаторства Н.И. Меркушки-
на идет встречный процесс со-
кращения аппарата чиновников 
и увеличения общественной со-
ставляющей управления губер-
нией. Еще один беспрецедент-
ный шаг в этом направлении бу-
дет сделан на выборах 13 сен-
тября. Причем сейчас речь идет 
не просто о количественном уве-
личении общественной состав-
ляющей, но и о ином ее каче-
стве, иных возможностях напря-
мую влиять на улучшение жиз-
ни людей. 

Новая система самоуправле-
ния будет иметь свой кошелек, ей 
передается часть налогов и пра-
во самостоятельно распоряжать-
ся своим бюджетом. Это очень 
важно. Не менее важное право 
новых райсоветов и крупных об-
щественных советов - выходить 
с законодательной инициативой, 
вносить предложения об улуч-
шении законов, напрямую каса-
ющихся жизни людей. 

Елена Геннадьевна Пронина, 
заместитель руководителя об-
щественного совета самарского 
микрорайона «Звезда», говорит: 
люди уже вносят в совет такие 
предложения. Какие? Ну, напри-
мер, предлагают решить пробле-

му так называемых нулевых квар-
тир, в которых никто не пропи-
сан, но фактически и часто подол-
гу живут и гости хозяина, и квар-
тиранты. А расход воды оплачи-
вают по общедомовому счетчику 
соседи. Надо срочно принять за-
кон, чтобы владельцы таких квар-
тир либо устанавливали счетчики, 
либо платили по повышенному 
нормативу. Нужно ввести понижа-
ющие тарифы на период с апре-
ля по сентябрь, когда теплосети 
уходят на плановый ремонт. В это 
время, чтобы дождаться теплой 
воды, надо слить чуть не полку-
ба холодной. А счетчик крутится… 
Вот еще - колодцев полно неза-
крытых прямо в центре города, и 
никто не обязывает их хозяев обо-
значать хотя бы на стенах сосед-
них домов название ответствен-
ной за них организации. Иногда 
ответственного за колодец найти 
просто невозможно. Мы разгова-
риваем с Еленой Геннадьевной 
Прониной в Октябрьском районе 
Самары, а я вспоминаю страш-
ный случай в Тольятти. Малень-
кий ребенок наступил на крышку 
люка канализационного колодца, 
она крутанулась вокруг оси, ребе-
нок упал, крышка захлопнулась. 
Обезумевшие родители свернули 
крышку и увидели на трехметро-
вой глубине еще один люк, крыш-
ка которого стояла ребром. Ре-
бенок, к счастью, застрял между 
второй крышкой и стенкой колод-
ца, его спасли. Оказалось, что до 
этого уже было несколько случа-
ев таких же падений, но хозяина 
колодца нашли только после это-
го скандала. 

У общественного совета таких 
немасштабных вроде бы, не из 
Госдумы, не из областной Думы, 
возможно, даже и не видных, 
но жизненно важных для людей 
предложений по местным зако-
нам уже целый пакет. 

Право законодательной ини-
циативы, которое дает новая ре-
форма самоуправления, очень 
нужно и селу. Фермер Светла-
на Петровна Иванова из поселка 
Подлесный Красноярского райо-
на показывает хозяйство: види-
те, какая телячья коммуналка, 
какая теснота, срочно нужен тре-
тий коровник. Рядом есть место, 
гектаров шесть от фермы до ле-
сополосы. Так надо хлопотать об 
аренде земли. 

- Что вы! - машет рукой Свет-
лана Петровна. - Кто даст? 

- Непросто все, - подтверждает 
глава районной администрации. 

- Существует генплан, и что-
бы изменения в него внести да 
все оформить, не считая тенде-
ра, и времени, и средств потре-
буется немало. 

…А по ту сторону от фермы 
вдоль дороги тянется огражде-
ние. Будто кто-то раскинул от 
столба до столба длинные колю-
чие железные руки: посторонним 
вход воспрещен! Что это? ИЖС. 
Земля, купленная или арендован-
ная под индивидуальное жилищ-
ное строительство. Километры, 
гектары бывших полей, заросших 
за годы березками. 

- Как же так? - говорит Светла-
на Петровна. - Ведь если столь-
ко лет не строят, если так запусти-
ли землю, надо же сделать закон, 
чтобы отдать ее тому, кто очистит 
от зарослей и будет растить на 
ней хлеб, косить сено. 

Окончание на стр. №4.

Земства (прообраз райсо-
ветов) были всесословными, 
выбирались в них дворяне, ме-
щане, купцы, священники, кре-
стьяне. В Бузулукском и Бугу-
русланском уездах крестьяне 
составляли 53%. Опыт Сама-
ры приезжали изучать из дру-
гих регионов, и за десять лет 
земства были организованы в 
34 из 97 тогдашних российских 
губерний.

Долгие годы Куйбышев был одним из самых привлекательных го-
родов страны. Его лидирующие позиции во многом определяла 
сильная власть в городских районах.

Лидирующие позиции Куй-
бышева во многом определя-
ла сильная власть в городских 
районах. Избирались больше 
двух тысяч депутатов всех 
уровней. В горсовете предста-
вительство народных депута-
тов было в 12 раз больше, чем 
в Самарской городской Думе. 
Значительную часть депута-
тов (в 1975 году - 44%) состав-
ляли представители трудовых 
коллективов.
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Окончание.
Начало на стр. №№2,3.

Сложно пока в глубинке мно-
гое, и с землей сложно. 

Недавно руководитель одной 
из силовых структур встречался 
с жителями Красноярского райо-
на. На этой встрече фермер Вла-
димир Васильевич К. рассказал 
свою горькую историю. Как в ти-
сках этих сложностей отец фер-
мера смалодушничал, оформил 
подложную выписку из похозяй-
ственной книги, взял пустующую 
землю. Тут все очень непросто. С 
одной стороны, существующий 
закон, безусловно, нарушен. С 
другой - не для спекуляции зем-
лю взял. Хлебом засеял. История 
там длинная была. Кончилось 
все тем, что землю фермер бро-
сил, плачет теперь, когда мимо 
проходит, - бурьяном заросла. 
Никаких тебе хлебных колосьев, 
пусто, будто Мамай прошел. 

Там много всего на встрече 
было сказано, в том числе и про, 
мягко говоря, странные земель-
ные тендеры с участием некое-
го N. (который любит представ-
ляться - ни много ни мало - об-
щественным борцом с коррупци-
ей). С ситуацией генерал обещал 
разобраться. Но кто разберется 
с землей, заросшей бурьяном? 
И с той, посаженной за колючую 
проволоку? 

- Не верю, что можно что-то 
изменить, - сказала Светлана 
Петровна. 

Я ее за эти слова не виню. У 
нее за плечами чуть не три года 
хлопот об аренде земли, тендер 
с участием N. и многое другое. Но 
не верить - это самый легкий и ту-
пиковый, абсолютно проигрыш-
ный путь. Я выбираю трудный: 
я верю. Да и как тут по-другому, 
как - именно здесь? Вы знаете, 
Светлана Петровна, что не где-
нибудь, а на самарской, красно-
ярской земле была поставлена 
последняя точка в истории Зо-
лотой орды? Основное сделал 
Дмитрий Донской, разгромив-
ший Мамая на Куликовом поле в 
1380 году. После той русской по-
беды орда была обескровлена, 
но еще жива. До 1391 года жива, 
когда вон там, у речки Кондур-
ча, сошлись выяснять, кто глав-
нее, Тамерлан и наследник Ма-
мая Тохтамыш. В битве Тохта-
мыш был разбит, Тамерлан ушел 
в свои степи. Русь вздохнула сво-
бодно. И первый глоток свободы 
был сделан здесь, на этой земле. 

Да снимем мы с нее колю-
чую проволоку. Один человек, 
конечно, ничего сделать не мо-
жет. Но когда люди объединятся 
и получат полномочия… Сейчас 
главное, чтобы в новые земства 
пришли настоящие гласные. И 
чтобы за ними стояла не хилая 
поддержка, а мощная человече-
ская стена. Ну, а двигатель для 
того, чтобы привести все это в 
движение, у нас есть. 

«не жди дОбра 
От бОГатОГО, 
жди От тОрОватОГО 
(раСтОрОпнОГО)» 

В свое время в Мордовии, 
опять же первым в стране, Нико-
лай Иванович Меркушкин начал 
и успешно провел реформу мест-
ного самоуправления. Здесь еще 
до федерального закона о МСУ 
была создана двухуровневая си-
стема местного самоуправления. 
Местной власти передали макси-
мум налогов, широчайшие воз-
можности получения собствен-
ных доходов и абсолютные пол-

номочия по их расходованию. За 
каждый рубль, не проеденный, а 
потраченный на развитие, мест-
ное самоуправление получало 
дополнительный стимулирую-
щий рубль из республиканского 
бюджета. 

В других регионах 70% кон-
солидированного (общего) бюд-
жета было в кошельке области 
и 30% - в кошельках районов. 
Меркушкин перевернул пирами-
ду в устойчивое положение: ши-
роким основанием стала местная 
власть, 70% консолидированно-
го бюджета оказалось в ее руках. 

Сначала в новое дело тоже ве-
рили не все. Но вскоре мнение 
изменили. Лучшее местное са-
моуправление, такое как в посел-
ке Кемля, на свои собственные 
деньги строило мост через реку, 
сократив дорогу к сенокосам, за-
купало компьютерные классы в 
сельскую школу (а они и в горо-
де тогда далеко не во всех шко-
лах еще были), ремонтировало 
дорогу и Дом культуры… 

Знаменитый журналист «Ком-
сомолки» Николай Варсегов на-
писал о том, как местное само-
управление одного из сел ре-
спублики купило за свои деньги 
и передало своему участково-
му «Ниву». С наказом: в целях 
большей мобильности и усиле-
ния борьбы с самогонщиками, 
во-первых, гробившими здоро-
вье людей, а во-вторых, наносив-
шими урон местному бюджету, в 
который не поступали акцизы от 
продажи легального алкоголя.

…Министр сельского хозяй-
ства страны привез в Мордовию 
для изучения опыта управлен-
цев со всей России. Первый за-
меститель руководителя админи-
страции президента, один из ав-
торов 131-го федерального за-
кона о местном самоуправлении 
Д.Н. Козак перед голосованием в 
Государственной Думе привез в 
Саранск на двух Ту-154 практиче-
ски всю думскую фракцию «Еди-
ной России» (около трехсот депу-
татов). В.В. Путин провел в ре-

Правописание гласных

спублике Всероссийский форум 
сельских поселений, посвящен-
ный вопросам местного самоу-
правления. 

И опыт Мордовии был в этом 
законе во многом учтен. Но не-
которые принципиальные пози-
ции тогда зависли, потому что 
не были приняты необходимые 
поправки в Бюджетный кодекс. 

Так что теперь обновлен-
ный закон, предусматривающий 
принципиально другой уровень 
полномочий местного самоуправ-
ления и их финансирование, ска-
жем скромно, в какой-то степе-
ни возвращается к той меркуш-
кинской формуле. И значительно 
усиливает ее в структуре города. 

В Мордовии все было сначала 
непросто. Понятно, что не сразу 
гладко будет и здесь. Идем пер-
вые, непроторенным путем. Н.И. 
Меркушкин прямо говорит, что 
в ходе реформы будут делать-
ся необходимые корректировки, 
опять же при широком участии 
общественных сил. 

Но я верю, Светлана Петров-
на, в успех начатой губернатором 
реформы, потому что у него есть 
успешный уникальный опыт про-
шлой работы. Верю потому, что 
он и сам уникальный человек. За 
три последние года в Самарской 
области более чем в два раза 
увеличилось строительство жи-
лья, вдвое больше направлено 
денег на строительство дорог. А в 
прошлом году на дороги в Сама-
ре было выделено средств в 7,5 
раза больше, чем в 2012 году. А 
метро? А завершение Кировско-
го моста, а начало строитель-
ства новых?! За три года запу-
щено свыше 30 новых промыш-
ленных производств. В магази-
нах расширились полки со сво-
ей, экологически чистой продук-
цией: вдвое больше стало самар-
ской муки, почти в полтора раза 
выросло производство молока, 
на 60% - мяса. Какую поддерж-
ку получила наука, какие строят-
ся новые медицинские центры?! 
Впервые за многие годы нача-
лась настоящая борьба с тубер-
кулезом, СПИДом и наркомани-
ей. Это же осознать надо: за три 
года, всего за три года, вдвое 
снизилась смертность от тубер-
кулеза, по первичной заболева-
емости ВИЧ Самарская область 
ушла с четвертого на десятое 
место в стране. 147 новых спор-
тивных объектов, десятки новых 
детских садов с предыдущим пе-
риодом и не сравнишь: не стро-
ились. Так же как и капитальный 
ремонт домов, и помощь много-
детным - практически не с чем 
сравнивать. Про жилье ветера-
нам знаете, как плакали до Мер-
кушкина, как радуются сейчас. 

И все это громадье поднято 
невероятными силами в очень 
жестких экономических усло-
виях. В 2012 году бочка нефти 
стоила 120 долларов, а сейчас 
еле-еле 50, а то и 48… 

В этих условиях предстоит 
решить задачи, которые значи-
тельно превышают уже сделан-
ное. Строительство жилья, в том 
числе и для переселения людей 
из аварийного, с самодельными 
ямами-туалетами, капитальный 
ремонт домов, огромный объем 
работ по реставрации истори-
ческого центра Самары. Стро-
ительство дорог, магистраль-
ных и внутриквартальных, бас-
сейнов, ледовых дворцов, ста-
дионов (в том числе и лучшего в 
стране - футбольного, к чемпио-
нату мира), а еще медицинских 
центров, больниц, поликлиник, 
школ, детсадов, повышение за-
работной платы людей. В первую 
и главную очередь - через про-
должение создания новых, вы-
сокотехнологичных производств, 
как промышленных, так и сель-
скохозяйственных. 

Сколько работы впереди и ка-
кой сложности - даже предста-
вить себе трудно. 

Самара их решит, на то она и 
Самара. 

Но сейчас, Светлана Петров-
на, одной веры в это уже мало. 
Эффективность экономики начи-
нается с эффективности управ-
ления. И для решения этой фор-
мулы, для усиления подъемной 
силы региона сейчас Николаю 
Ивановичу нужна поддержка. 
Сильная, дружная, осознанная, 
убежденная поддержка людей. 

…На инаугурации в прошлом 
сентябре на руке у губернатора 
были часы, которые много лет 
назад подарил ему директор не-
большого завода Юрий Василье-
вич Репин. Подарил, когда в де-
вяностые Меркушкин боролся с 
той еще местной мафией. Сна-
чала их было много, они были 
сильными, они пытались прий-
ти во власть и поставить ее под 
свой контроль. Вот в то самое 
время были подарены эти часы, 
с руки на руку. По деньгам, я ду-
маю, совсем недорогие, а по па-
мяти - очень. Видите, на инаугу-
рацию с лучшим костюмом и гал-
стуком именно их надел. После 
церемонии рассказывал об этом 
в кругу уже здешних соратников, 
уточнив при этом: всем, что мною 
сделано, я обязан тому, что меня 
в самые важные моменты жизни 
поддерживали люди. 

Это я не к тому, чтобы все на-
чали дарить губернатору часы. 
Это к тому, что именно сейчас 
настал очередной важный мо-
мент. Очень важный. Без капи-
тального ремонта корневой, са-
мой близкой к людям местной 
власти, без всечеловеческой под-
держки дальше двигаться будет 
все труднее и труднее. Молчали-
вых согласных с воровством, кор-
рупцией, разбитыми дорогами, 
аварийными домами, сломанны-
ми лестницами, прошлогодними 
чиновниками было много. 

Светлана Петровна, придите 
13 сентября, как бы Вам было не-
когда, придите на выборы, ради 
себя, ради девчонок Ваших и их 
будущего. Приведите во власть 
своего гласного. Укрепите им ко-
манду Меркушкина. И одновре-
менно - самарскую землю, у ко-
торой такое славное прошлое и 
такое прекрасное будущее. Так 
будет. Поверьте.

С. Севастьянова.
Фото «Самарская 

газета», 
Н. Синелева.

Строительство нового жилья в с. Красноармейское.

Универсальная спортивная площадка в п. Алексеевский.

Капитальный ремонт дороги в районном центре.
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В гости в семью!
Накануне общенародного 
праздника Дня знаний в 
семьи с детьми школьно-
го возраста пришли гла-
вы сельских поселений,  
кураторы сельских посе-
лений из числа руково-
дителей отделов админи-
страции муниципально-
го района Красноармей-
ский, глава района. 

День знаний - начало нового 
этапа в жизни семьи, в развитии 
ребенка, который требует повы-
шения родительской ответствен-
ности. Это новые общие семей-
ные радости и тревоги. К этому 
значимому событию готовятся не 
только дети и родители, но и ба-
бушки и дедушки. Именно нака-
нуне такого важного семейного 
праздника и пришли в семьи гла-
вы сельских поселений, ответ-
ственные работники администра-
ции района, руководители муни-
ципальных учреждений района. 
Пришли, чтобы поддержать и по-
здравить родителей, пожелать де-
тям успехов в новом учебном году.

  В гости к Салову Данилу, уча-
щемуся ГБОУ СОШ с. Красноар-
мейское, пришла начальник Крас-
ноармейского территориального 
отдела образования ЮЗУ МОиН-
СО Кишова Л.И. Воспитанием Да-
нила занимается мама  Наталья 
Павловна. Мудрые советы опыт-
ной мамы и хорошего педагога 
Л.И. Кишовой, её пожелания се-
мье будут иметь добрые послед-
ствия. Руководитель КУМИ м.р. 
Красноармейский Тушин С.М. по-
сетил многодетную семью Пана-
риных Марии Михайловны и Ва-
лерия Витальевича из села Ко-
лывань и многодетную маму Тре-
мусову Наталью Владимировну 
из села Каменный Брод. Главный 
редактор районной газеты «Знамя 
труда» В.В. Чумак побывал в мно-

семью Антошиных в с. Красно-
армейское.  Саушкин Н.М. побы-
вал в приемной многодетной  се-
мье Деминой  Татьяны Юрьевны 
из посёлка Гражданский.  Чет-
вертым ребенком в семье растет  
Бернацкий Павел. Руководитель 
МКУ УСЗН м.р. Красноармейский 
Зубова О.Н. посетила семью опе-
куна Кондитеровой Татьяны Ана-
тольевны, проживающую в посёл-
ке Куйбышевский, где воспитыва-
ется Асафов Саша. В семью Труб-
никовых Светланы Николаевны 
и Виктора Николаевича, прожи-
вающих в посёлке Сытовка, где 
воспитываются двое приёмных 
детей, пришёл с поздравления-
ми заместитель главы района по 
экономическому развитию, инве-

стициям и торговле Новиков А.А. 
За чашкой чая в семейном кругу 
состоялся разговор о воспитании 
детей.  В многодетную семью Де-
мендеевых Натальи Андреевны и 
Геннадия Леонидовича из посёл-
ка Ленинский пришёл начальник 
отдела экологии и муниципально-
го контроля администрации райо-
на  Цуканов В.Н.  В гости к приём-
ным родителям Володиным Вале-
рию Николаевичу и Галине Ива-
новне из села Павловка пришёл 
заместитель главы района Ва-
син Н.Г. В семью Сыромятнико-
вой Оксаны Николаевны из по-
сёлка Чапаевский, дочка которой 
Василиса пошла в 1 класс, приш-
ли начальник отдела архитектуры 
района Шаляев К.А. и глава сель-

За 9 месяцев 2015 года 
совместными силами до-
бровольной народной дру-
жины и Отделения поли-
ции при патрулировании 
улиц в населённых пун-
ктах Красноармейского 
района удалось выявить и 
раскрыть 1 преступление 
по ч. 1 ст. 116 УК РФ «По-
бои», а также выявить и 
задокументировать 32 ад-
министративных правона-
рушения, по которым в От-
деление МВД России по 
Красноармейскому рай-
ону были доставлены 44 
гражданина.
 

За текущий период времени со-
трудники Отделения МВД России 
по Красноармейскому району со-
вместно с сотрудниками ДНД осу-
ществляли охрану общественного 
порядка на шестнадцати массо-
вых мероприятиях, которые состо-
ялись на территории муниципаль-
ного района Красноармейский.

 Было проверено 110 лиц, состо-

годетной семье Селезневых, про-
живающей в посёлке Любицкий. 
Директор ГБУ СО «ЦСО»  Клими-
на С.А. поздравила с началом но-
вого учебного года многодетную 
семью  Осипчук Ирины Алексан-
дровны, проживающую в селе Ко-
лывань. Дети: Максим, Василий, 
Настя, Данил - с радостью рас-
сказали о школе, своей семье, вы-
слушали напутствие на хорошую 
учебу. В семье Бистаевой Елены 
Александровны, проживающей в 
посёлке Чапаевский, где воспиты-
вается ребенок-инвалид Бистае-
ва Лида,  побывала лечащий врач 
Подтынова Н.Л. 

В приемной семье Моруженко-
вых  Ольги Николаевны и Андрея 
Викторовича из села Андросов-
ка побывал руководитель аппа-
рата администрации района Гу-
барев М.И. В семье растет сын 
Неяскин Сережа, который  пере-
шел в 11 класс. Ему и его родите-
лям очень нужна моральная под-
держка перед таким важным со-
бытием, как дальнейшее жизне-
определение. Начальник управ-
ления сельского хозяйства Стро-
гонов В.И. познакомился с много-
детной семьей Рахматуллиных из 
посёлка Алексеевский. Руководи-
тель комитета по управлению фи-
нансами Богучарский В.Н. встре-
тился с многодетной семьей Ва-
синой Надежды Владимировны, 
проживающей в Волчанке. Эта се-
мья не так давно живет в нашем 
районе, и ей необходимы наше 
внимание и поддержка. Первый 
заместитель главы района Зай-
цев Н.Ю. посетил  многодетную 

ского поселения.   Директор МКУ 
«Архитектурно-планировочного и 
инженерного обеспечения» Акин-
шин Ю.В. посетил приёмную се-
мью Селиховых Марины Петров-
ны и Владимира Анатольевича из 
села Криволучье-Ивановка.   

Глава района Е.А. Макридин и 
руководитель комитета по вопро-
сам семьи, материнства и детства  
О.А. Воробьёва посетили приём-
ную семью Кажгалиевой С.И. из 
села Павловка. В этом году Со-
фья Ислямовна взяла на воспита-
ние в семью двоих детей-сирот. За 
двенадцать лет в приёмной семье 
Кажгалиевой С.И. обрели свой ро-
дительский  дом девять приёмных 
детей. Глава района сердечно по-
благодарил Софью Ислямовну за 
доброе сердце, неустанный ма-
теринский труд, любовь к детям, 
пожелал ей и её воспитанникам 
больших успехов в новом  учеб-
ном году.  

Семьи, в которых  побывали ку-
раторы, услышали в свой адрес 
слова поддержки и благодарности 
за воспитание детей, дети получи-
ли подарки и пожелания больших 
успехов в учёбе.

Новый формат общения с се-
мьями района уже нашёл своё 
понимание и с большим интере-
сом воспринят детьми и родите-
лями. Личный контакт главы сель-
ского  поселения, куратора села 
в семейном кругу с родителями 
и детьми способствует лучшему 
взаимопониманию,  единению ор-
ганов власти и жителей района. А 
значит, посещение семей руково-
дителями отделов администрации 
района и руководителями муници-
пальных учреждений станет до-
брой традицией района.

О. Воробьёва, 
руководитель МКУ КСМиД.

Фото Н. Синелева.

ящих на профилактическом учёте 
в Отделении МВД России по Крас-
ноармейскому району. Проведено 
250 профилактических бесед со 
взрослым населением.

Вклад общественной органи-
зации ДНД ощутимо заметен: по 
сравнению с прошлым годом чис-
ло преступлений и правонаруше-
ний в районе заметно снизилось. 

Мы встретились с заместите-
лем начальника О МВД России по 
Красноармейскому району май-
ором полиции Александром 
Александровичем Тупико-
вым и попросили ответить на во-
просы, касающиеся  сферы дея-
тельности ДНД.

- Сколько добровольных 
народных дружин создано 
на данный момент?

- Сегодня на территории наше-
го района в охране общественно-
го порядка принимают участие 12 
добровольных народных дружин,в 
составе которых 125  человек, из 
них:

- работающих сотрудников ДНД 
- 103 гражданина,

- не работающих сотрудников 
ДНД - 14 граждан,

- сотрудников ДНД пенсионно-
го возраста - 8 граждан. 

- А какой средний воз-
раст сотрудников этой ор-
ганизации?

- По возрасту сотрудники де-
лятся на четыре группы: 

от 19 до 30 лет – 28 дружин-
ников,  

от 30 до 40 лет – 25 дружин-
ников, 

от 40 до 50 лет – 47 дружин-
ников, 

от 50 до 60 лет – 25 дружин-
ников. 

Таким образом, средний воз-
раст членов добровольных народ-
ных дружин составляет 30-50 лет.

- Каковы основные зада-
чи общественной организа-
ции ДНД?

- К основным задачам, прежде 
всего, относятся охрана прав и за-
конных интересов граждан, уча-
стие дружин в охране обществен-
ного порядка на улицах, транс-
портных магистралях, обеспече-
ние безопасности граждан на рай-
онных праздниках и в других об-
щественных местах, а также ока-
зание содействия органам вну-
тренних дел в их деятельности 
по укреплению общественного по-
рядка и борьбе с правонарушени-
ями, участие в борьбе с хулиган-
ством, пьянством, хищениями чу-
жого имущества и другими право-
нарушениями.

Несомненно, это и участие в 
предупреждении детской безнад-
зорности и правонарушений, со-
вершаемых подростками.

Члены ДНД совместно с со-
трудниками ГИБДД обеспечивают 
безопасность движения транспор-
та и пешеходов.

- В каких направлениях 
работает организация?

- Народная дружина принима-
ет участие в отработке жилого сек-
тора. Они проверяют подучётные 
элементы: ранее судимых, нарко-
манов, алкоголиков, осужденных 
лиц, чьё наказание не связано с 
лишением свободы, несовершен-
нолетних особой категории. Со-
вместно с ДНД за 9 месяцев 2015 
года проверенно 30 неблагополуч-
ных семей.

В охране общественного поряд-
ка задействованы два обществен-
ных формирования: ДНД и роди-
тельские патрули. 

Были проверены 32 места кон-
центрации несовершеннолетних. 
Со всеми ними были проведены 
профилактические беседы.

Для предупреждения дорожно-
транспортных происшествий одно 
отделение ДНД задействовано в 
работе ГИБДД. 

Добровольные народные дру-
жины также задействованы в сфе-
ре потребительского рынка и за-
щите прав покупателей. За 9 ме-
сяцев 2015 года были провере-
ны 63 торговые точки, по резуль-
татам проверки правонарушений 
не выявлено. 

Таким образом, добровольные 
народные дружины участвуют по 
основным направлениям в охра-
не общественного порядка и под-
держании правопорядка на терри-
тории Красноармейского района.

На 2016 год планируется опла-
та участников ДНД за участие в 
охране общественного порядка 
на территории Красноармейско-
го района.

 
- Как проходит патрулиро-

вание  сотрудниками ДНД?
- Еженедельно с пятницы по 

воскресенье в Отделении МВД 
России по Красноармейскому 
району осуществляется инструк-
таж пяти дополнительных пеших 
нарядов, заступающих на охрану 
общественного порядка на тер-
ритории Красноармейского райо-
на. В составе наряда один сотруд-
ник ОМВД России по Красноар-
мейскому району, два сотрудника 
ДНД. Режим дежурства -  с 18.00 до 
23.00. На инструктажах доводится 
оперативная обстановка на терри-

тории Красноармейского района, 
количество разыскиваемых лиц за 
совершение преступлений и пра-
вонарушений. 

Отдельными подразделениями 
Отделения МВД России по Крас-
ноармейскому району проводит-
ся инструктаж с пешими наряда-
ми по выявлению и пресечению 
административных правонаруше-
ний среди несовершеннолетних, 
детей из неблагополучных семей, 
а также находящихся в розыске.      

Во время патрулирования про-
веряются лица, которые состоят 
на профилактическом учёте От-
деления МВД России по Красноар-
мейскому району, подростки и ряд 
других категорий граждан. 

При патрулирование особое 
внимание обращается на внутрид-
воровую территорию жилых до-
мов. Поддерживается постоянных 
контакт с жителями домов, прово-
дятся профилактические беседы, 
узнаются проблемы жителей, ко-
торые по мере возможности реша-
ются в режиме «он лайн». Благо-
даря проделанной работе общее 
количество правонарушений, со-
вершаемых несовершеннолетни-
ми, заметно снизилось.

Отношение общества к поли-
ции в настоящее время значитель-
но изменилось, и дело здесь в по-
вышении уровня доверия. Жите-
ли Красноармейского района ста-
ли чаще обращаться в полицию, 
потому что знают: им обязатель-
но помогут.

Граждане горячо поддержали 
инициативу начальника ГУ МВД 
России по Самарской области С.А. 
Солодовникова и активно всту-
пают в добровольную народную 
дружину. Поэтому хочу восполь-
зоваться возможностью и обра-
титься через нашу газету к жите-
лям Красноармейского района, 
тем, кто еще не вступил в ряды 
ДНД и имеет желание оказать по-
мощь в борьбе с преступностью: 
вступайте в ряды ДНД с целью не-
сения совместно с сотрудниками 
полиции службы по охране обще-
ственного порядка. 

Интервью подготовила 
М. Елютина. 
Фото автора.

 

Безопасность

Дежурим вместе

подарки к празднику


